
Subject: Erfahrungsberichte zu Fin und Nachwuchs?
Posted by cody on Tue, 20 Sep 2011 22:44:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,
ich nehme Fin seit ca 12Jahren und habe beste Erfahrungen damit gemacht.
Da meine Frau und ich uns derzeit mit Nachwuchsgedanken befassen, wollte ich mal in doe
Runde fragen, ob hier schon jemand Erfahrungen mit Fin und Nachwuchs sammeln konnte.
Leider konnte ich im Forum bisher keine konkreten Erfahrungsberichte finden. Also hats bei
euh.mit dem Nachwuchs geklappt? Sind die Kinder gesund? Habt ihr Fin vor der
Schwangerschaft und während der Schwangerschaft abgesetzt und wenn ja wie lange? Es
würde mir wirklich sehr helfen, wenn ihr eure Erfahrungen zu diesem Thema mit mir teilt. Vielen
Dank schonmal.
Benjamin
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